

OAXACA DE JUAREZ, Oax., a 13 de enero de 2023.

ASUNTO: BRINDAR MI APOYO A FEDERICO ARIEL VASCHETTO,

COMO PRECANDIDADO DE LA COMISION INTERAMERICANA
DE DERECHOS HUMANOS POR LA REPUBLICA DE ARGENTINA.

**LIC. SANTIAGO CAFIERO
MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES
COMERCIO Y CULTO.**

La que esto suscribe ELVIA ECHEVERRIA CADENA, con domicilio en la Calle de Arteaga 805, Centro, Oaxaca; con número de teléfono 951 130 96 79 para ser localizada; con correo electrónico selene709@hotmail.com, para recibir toda clase de notificaciones; comparezco para exponer:

Por medio del presente escrito vengo a externar mi apoyo a FEDERICO ARIEL VASCHETTO como precandidato de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos por la República de la Argentina; pues es un hombre joven comprometido con la defensa de los derechos humanos, es un activo promotor y defensor de derechos humanos que tiene una amplia trayectoria en el campo de los derechos humanos y es conocido por su destacada participación en la academia, precisamente en ese espacio tuve el gusto de conocerlo y de escucharlo, pues soy abogada postulante del Estado de Oaxaca y contantemente me encuentro tomando cursos y/o diplomados para actualizarme y tener las herramientas necesarias para hacer una buena defensa ante los órganos jurisdiccionales, me he especializado en la materia de derechos humanos, ya que cuento con una Maestría en Derechos Humanos, Democracia y Justicia Constitucional que cursé en la Universidad Autónoma "Benito Juárez" de Oaxaca; y, tengo una amplia experiencia en diversas materias de derechos como son: derechos de niñas, niños, adolescentes, derechos de los migrantes, derechos de las comunidades indígenas y afro-mexicanas, derechos político-electorales de las mujeres, derechos de las personas con discapacidad, derechos de las personas de la tercera edad, etc., pues trabajé ocho años en la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Oaxaca; y, laboré en el 2022 en el Tribunal Electoral del Estado de Oaxaca, como secretaria de estudio y cuenta, lugar que me permitió poner en práctica los conocimientos adquiridos y realizar proyectos de sentencia. Este gusto por la materia de los derechos humanos me permitieron conocer al ahora aspirante FEDERICO ARIEL VASCHETTO, pues con fechas 1, 8, 15 y 22 de junio de 2021, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) vía zoom impartió un Congreso Internacional Órganos Constitucionales Autónomos y Derechos Humanos, donde participaron muchos catedráticos expertos en la materia, entre ellos, el precandidato FEDERICO ARIEL VASCHETTO, quien hizo aportes puntuales del tema y para finalizar su participación envió un mensaje que me agrado mucho, pues mencionó la importancia de estas instituciones y de su defensa; pero sobre todo hizo

hincapié de que esos espacios son de vital importancia para defender los derechos humanos y que el servidor que llegue debe tener una alta calidad y un compromiso con la institución y con los ciudadanos, por lo tanto, deben pronunciarse sin miramientos, olvidándose incluso de quien los apoyo en el camino profesional, pues lo primero que debe de defender es la justicia. Estas últimas palabras que expresó FEDERICO ARIEL VASCHETTO, me hicieron darme cuenta de que es un hombre íntegro con valores firmes y con la camiseta bien puesta de los derechos humanos para defenderlos y enfrentarse a quien sea con tal de obtener justicia. Todos sabemos que la lucha por los derechos humanos no es una tarea fácil, se necesita instituciones firmes y personas con valores y conocimiento para defender la verdad y la justicia, es por ello que debemos de apostar por ciudadanos de calidad y con amplia experticia en el campo para ocupar esos espacios,

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos necesita gente joven y dinámica como FEDERICO ARIEL VASCHETTO, pues sabe relacionarse con los jóvenes; y, es precisamente ahí donde más debemos apostarle para la construcción de una mejor sociedad, de una sociedad inclusiva, respetuosa de los derechos humanos y de la dignidad de todos los seres que viven en el planeta.

Sin otro particular, quedo a sus órdenes y me despido, no sin antes pedirle que tome en cuenta mi humilde opinión y recalcar mi apoyo a FEDERICO ARIEL VASCHETTO para que sea designado como un integrante de dicha Comisión, pues sin lugar a dudas hará un gran trabajo y Latinoamérica necesita personas como él.

ATENTAMENTE



MAESTRANTE ELVIA ECHEVERRIA CADENA.

MEXICO INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL
CREDENCIAL PARA VOTAR

NOMBRE
ECHEVERRIA
CADENA
ELVIA
DOMICILIO
C ARTEAGA 805
OAXACA DE JUAREZ, OAX
CLAVE DE ELECTOR ECCEDELA2090720M200
CURP EECER20907MOCCDL00 AÑO DE REGISTRO 2007 02
ESTADO 20 MUNICIPIO 066 SECCION 0600
LOCALIDAD 0001 EMISIÓN 2016 VIGENCIA 2026

FECHA DE NACIMIENTO
07/09/1982
SEXO M




1DMEX1404282706<<0600078461057
8209072M2612317MEX<02<<01875<1
ECHEVERRIA<CADENA<<ELVIA<<<<<<



SE OTORGA LA PRESENTE CONSTANCIA A

Elvia Echeverría Cadena

POR SU ASISTENCIA AL CONGRESO INTERNACIONAL

**ÓRGANOS CONSTITUCIONALES AUTÓNOMOS
Y DERECHOS HUMANOS**

REALIZADO EL 1, 8, 15 Y 22 DE JUNIO DE 2021

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
CIUDAD UNIVERSITARIA, CIUDAD DE MÉXICO, JUNIO DE 2021.

DR. PEDRO SALAZAR UGARTE
DIRECTOR DEL INSTITUTO
DE INVESTIGACIONES JURÍDICAS DE LA UNAM

DR. MIGUEL ALEJANDRO LÓPEZ OLVERA
INVESTIGADOR EN EL INSTITUTO
DE INVESTIGACIONES JURÍDICAS DE LA UNAM